
留学生インタビュー

● 千葉商科大学を選んだ理由は？

　経済学を学べる大学であることと、二年生から2つのコースを選ぶことができ、

幅広く学べる点に魅力を感じたからです。オープンキャンパスにも参加しました

が、緑があふれていて、ゆとりがあって、絶対にここに入学したいと思いました。

● 千葉商科大学では留学生を対象としたイベントはありますか？

　新入留学生歓迎会やスポーツ大会、クリスマスパーティ、日本文化研修ツアー

などがあります。留学生だけでなく日本人学生と交流できるイベントも充実して

いて、友達がたくさんできました。 そして、CUCサマープログラム。毎年、千葉商

科大学が世界各国の学生を招待する国際交流プログラムです。私はサポーターと

して参加していて、千葉商科大学を案内したり、浅草などの観光地に一緒に行き、

日本文化を紹介したりしています。

● 千葉商科大学で印象に残っている授業を教えてください。

　印象に残っているのが一年生のときの研究基礎という授業。クラスは少人数制

で、日本語でのプレゼンがたくさんあり、最初はとても難しかったです。しかし先

生や同じクラスの仲間たちと練習を重ねた結果、期末でしっかりとプレゼンをす

ることができ、自分でも驚きました。

　二年生からは専門的な授業が増えますが、先生方は難しい分野もいちから丁

寧に教えてくだるので、しっかりと学ぶことができました。

● 将来の夢は？

　語学を活かせる仕事に携わりたいと思っています。千葉商科大学のキャリア支

援センターでは、留学生対象の就職イベントも多数実施していますし、面接試験

の内容や履歴書の書き方も丁寧に個別指導してもらえるので安心です。

● 後輩にメッセージを！

　私費外国人留学生の授業料減免制度もありますし、奨学金を受けるための書類準

備や面接の練習も、先生と一緒にできるので、学費の面でも不安になることはない

ですよ。留学生を全力で応援してくれて、日本人の友達もたくさん作れる大学です。
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● 选择千叶商科大学的理由是什么？

   在千叶商科大学可以学习经济学，从2年级开始
可以学两个课程，能广泛学习，这使我感到很有魅力

。我去参加校园开放日的时候，宽广的校园里绿意盎

然，就决定一定要到这里学习。

● 千叶商科大学有面向留学生的活动吗？

   有留学生新生欢迎会，运动竞技大会，圣诞派对，
日本文化研修旅行等。不光是留学生，还有很多和日

本人交流的活动，我在那里交到了很多朋友。  还有
CUC Summer项目。是每年，千叶商科大学招待世
界各国学生的国际交流项目。我作为辅助员参加，导

引参观校园，带领他们去浅草等地观光，向他们介绍

日本文化。

● 在千叶商科大学，印象深刻的课程是哪个
课程？

  令我印象很深刻的是一年级时候的研究基础课程。
是少数人制，日语的发表很多，最初的时候觉得很难。

但与老师和同学们一起不断地练习之后，在期末能

很好的完成了发表，连我自己都感到很惊讶。二年级

开始专业课程有所增加，对于比较难的领域的课程，

老师也会从0开始细心的教导，让我朴实地学会了。

● 将来的梦想是什么？

   想做能活用语言能力的工作。在千叶商科大学的
就职支援中心，有很多面向留学生的就职支援活动，

还个别教授面试的技巧和履历书的书写方法等，这

令留学生们很安心。

● 请给后辈们一点建议吧！

   千叶商科大学不仅有为私费外国人留学
生准备的学费减免制度，还可以和老师

们一起准备申请奖学金时的资料，练习

面试，在学费方面也不会有任何的不安。

在这里留学生可以授大学的全力支援，

还可以交到很多日本人朋友。


